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BRIANNA
Глядя на коллекцию Brianna на ум приходит слово «Вечность», которое Кай 
тщетно пытался сложить из сверкающих льдинок. Великолепные светиль-
ники, будто вырезанные из прозрачно-драгоценного айсберга, привнесут в 
интерьер элемент роскоши и богатства.
Невероятная четкость ограненного стекла заключена в сияющий каркас из 
хромированного металла, что придает ей сходство с эксклюзивными юве-
лирными изделиями. Светильники Brianna —  это сверкающий бриллиант и 
драгоценный элемент по-настоящему дорогого интерьера.

Looking at the Brianna collection, the word “Eternity” comes to mind, which Kai 
vainly tried to put together from sparkling ice particles. Magnificent luminaires, as 
if carved from a transparent and precious iceberg, will add an element of luxury 
and wealth to the interior.
The incredible clarity of the faceted glass is enclosed in a shining frame of chrome-
plated metal, which gives it a resemblance to exclusive jewelry. The Brianna 
luminaires are like a sparkling diamond and a precious element of a truly rich 
interior.
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VL3083P05 VL3083P08
цвет: хром | прозрачный цвет: хром | прозрачный 
color: chrome | transparent color: chrome | transparent

E14 x 5 40W  E14 x 8 40W  
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